



Asistentes a una manifestación en contra del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) en San Francisco, California.



# Miles protestan en EU contra las redadas migratorias

Corean "¡Fuera ICE!" y "justicia para todas las víctimas del terrorismo" de esa agencia; **acusan a expresentador de CNN de delitos federales contra los derechos civiles**

**Washington.**— Mientras manifestaciones se realizaron en todo el país para protestar contra las redadas migratorias, los organizadores pidieron un boicot a las escuelas, el trabajo y las compras.

La jornada de acción, bautizada "apagón nacional", fue convocada por organizaciones de defensa de los migrantes tras la conmoción causada por las muertes de Renee Good y Alex Pretti.

Entre los participantes estaba la estrella del rock Bruce Springsteen, que cantó para el público una canción dedicada a la memoria de ambos activistas abatidos.

La protesta fue respaldada también por los demócratas que controlan el estado de Minnesota y Minneapolis, una ciudad santuario que rehúsa cooperar con las agen-

**DON LEMON**  
 Periodista

**"He dedicado toda mi carrera a cubrir noticias. No voy a parar ahora (...) De hecho, no hay momento más importante que ahora"**

cias que luchan contra la inmigración ilegal. Esa política de redadas y deportaciones es uno de los principales puntos de la agenda del presidente Donald Trump.

Los manifestantes, que desafia-

ron las gélidas temperaturas invernales, corearon: "¡Fuera ICE!" en Minneapolis. Más tarde, miembros de la comunidad se reunieron en el lago Bde Maka Ska y formaron un "SOS" humano en protesta por las acciones de ICE en la ciudad.

En la plaza Foley de Nueva York, los manifestantes se congregaron y levantaron diversos carteles, algunos con frases como "Protestar contra el ICE no es un delito" y "Justicia para todas las víctimas del terrorismo del ICE".

En Atlanta, los manifestantes corearon: "¡Los inmigrantes son bienvenidos aquí!". Otras protestas importantes ocurrieron en San Francisco, Columbia, Carolina del Sur, Philadelphia, Chicago, Milwaukee, Phoenix, Denver, Albuquerque, Nuevo México, y Austin, Texas.

También ayer se abrió una investigación de derechos civiles sobre la muerte, el sábado pasado, de Pretti a manos de agentes federales de migración.

"Estamos examinando todo lo que pueda arrojar luz sobre lo que sucedió ese día y en los días y semanas previos a lo ocurrido", indicó el subsecretario de Justicia, Todd Blanche el viernes.

En una publicación en su plataforma Truth Social el viernes por la mañana, el presidente Trump tachó de "agitador y, quizás, insurreccionalista" al enfermero.

#### Procesan a periodista

Mientras, el periodista Don Lemon fue liberado tras ser arrestado y acusado de violación de derechos civiles a nivel federal por su cobertura de una protesta contra la inmigración que interrumpió un servicio en una iglesia de Minnesota.

Lemon fue arrestado en Los Ángeles, mientras que otra periodista independiente y dos manifestantes fueron arrestados en Minnesota. Adoptó un tono seguro y desafiante al hablar con la prensa tras comparecer ante un tribunal en California. "No me silenciarán", declaró el expresentador de CNN.

El reverendo Al Sharpton dijo que el gobierno de EU está dando un "mazazo" a "las rodillas de la Primera Enmienda". Un gran jurado de Minnesota acusó a Lemon y a otros de cargos de conspiración e interferencia con los derechos de la Primera Enmienda de los fieles durante la protesta del 18 de enero en la Iglesia de las Ciudades en St. Paul, donde un funcionario de ICE es pastor. Lemon planea declararse inocente y luchar contra los cargos en Minnesota. • Agencias